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木々の緑が目にも鮮やかな季節となりました。

さわやかな季節を迎え、より活発に活動する子ど

もたちの姿が多く見られるようになりました。

運動会に向けての練習や準備も始まりました。運

動会は昨年同様に、新型コロナウイルス感染症対策を行い、低・中・高学年ブロック別完全

入れ替え制で行います。ただし、今年度は６年生の活躍の場として、中学年ブロックの競技

役員・補助員として６年１組が、低学年ブロックの競技役員・補助員として６年２組が活動

します。各ブロックに６年生が加わることで集団の人数は増えますが、感染症対策を意識し

て行いたいと考えます。また、運動会は、中学年、低学年、高学年の競技順ですので、でき

るだけ高学年の競技への影響を小さくするため、低学年ブロックと高学年ブロックの間の時

間を昨年度より長く確保いたします。運動会で、自分自身の競技・演技以外への参加により、

最上級生としての自覚を高めてほしいと考えています。まだまだ、

制限のある中ですが、全ての子どもたちが互いを励まし合い運動

会を楽しんでほしいと思います。保護者の皆様には開催に向けて

何かとご協力をいただくことが多々あるとは思いますが、どうぞ

よろしくお願いいたします。

写真は６年生の靴箱の様子です。感染症対策をとり、市松に配

置されていますが、いつもきれいに整理整頓されています。整理

整頓することの大切さを理解しているから靴を揃える、靴を揃え

ることを続けて整理整頓を理解する、どちらが正解か分かりませんが、整理整頓された環

境は気持ちよく生活することができます。強い心を育てるには時間がかかりますが、行動

なら変えること、続けることができるのはないでしょうか。

５月１１日(水）ＰＴＡ地区安全委員の皆様にはお世話になりま

した。通学路の安全に関して何かお気付きの点等ありましたら、

学校までご連絡ください。交通安全は命にかかわります。多くの

目で見て対応していければと思います。
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登校時に西門や東門付近、踏切や新橋信号のところで

安全確認をかねて子どもたちにあいさつをしています。

４月下旬のある朝、新橋信号の所で白い車の中から「校

長先生、おはようございます。」とあいさつをされまし

た。自分との距離も多少ありましたが、さわやかで大き

な声のあいさつが届きました。さわやかな朝が、一層素

敵な気分になりました。車で送ってこられる保護者の方からも会釈を受けありがたく思っ

ていますが、届く声の力を感じた一瞬でした。自分のあいさつも子どもたちの心に届くよ

うにと、改めて意識を強くしました。また、校内でも、登下校時でも、お互いに進んであ

いさつのできる東っ子の伝統を継続できるよう指導していきたいと思います。

４月２１日(木)、

今年度１回目の避

難訓練を行いました。年度が変わり子ども

たちの生活の中心となる学級が変わったこ

とで、非常時の対応の仕方や避難経路を再確認しました。今

回は、地震の後に火災が発生したという設定で行いました。

避難時の基本、「おかしも」（おさない、かけない、しゃべらない、もどらない）を合い

言葉に、校庭中央の第１避難場所に移動しました。災害の程度によっては、ここで待機し、

保護者の方に引き渡しとなることも想定されます。災害は、いつ、どんなときに起きるか

分かりません。今後も設定を変えながら何回か避難訓練を予定しています。訓練を通して、

自分の生命を守るための力を身に付けさせていきたいと思います。ご家庭でも折に触れ、

話題にしていただければと思います。

本校では、５・６年生に

よる委員会活動を行ってお

り、次のような８つの委員会があります。５・６年生が自分たちの

学校をよくしようと、できることを考えながら意欲的に活動をしています。

〇児童会本部・親切委員会 〇飼育・緑化委員会 〇環境・掲示委員会

〇放送委員会 〇保健委員会 〇運動委員会 〇図書委員会 〇給食委員会

本校の総合的な学習では、「地域との関わり合いを

通して体験的に学ぶ」をテーマとしています。新型

コロナの影響で体験的な活動も制限されていますが、５年生では米作

りの体験を再開しました。ボランティアの方は来校前に PCR 検査で陰
性を確認して来校していただくなど感染症対策にも気を遣いながら、

「もみまき」を行いました。６月には田んぼでの「田植え」の予定で

す。今後も地域の方々にお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

おはようご

ざいます！


